

松風平和

令和4年度

那覇市立松島中学校

学校便り [No. 17]

令和4年7月11日(月)

発行責任者 校長 喜屋武浩司

「おめでとう！那覇市少年の主張大会で優良賞を受賞！」

去る7月7日(木)、まーいまーい那覇において、那覇市少年の主張大会が開催されました。コロナ禍の中、これまで原稿審査や動画審査などでしたが、3年ぶり舞台発表での大会となりました。

本校から**3年島袋沙弥さん**が、「『常識』を変えるのは」と題して、日本と海外の価値観の違い自己表現の仕方の違いを感じた出来事から、様々な文化や価値観に触れ、自分の「常識」を見直し、自分の世界を広げていきたい、という意見を堂々と発表しました。



「大成功！校内陸上競技大会！（7月8日、準備編）」

台風で一週間延期された校内陸上競技大会。8日(金)の放課後、生徒会役員や専門委員会、部活動が中心になり、会場設営に頑張りました。短い時間でしたが、協力し合って設営を完了することができました。係の皆さん、お疲れさまでした。



四年ぶりに実施する校内陸上競技大会。各学級、学年でのテーマや選手決め、練習や応援グッズの作成などを通して、絆を深めることにつながりました。